

Regierungsratsbeschluss

vom 24. April 2018

Nr. 2018/589

Forum Gesundheitswirtschaft Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Forum Gesundheitswirtschaft 2018

1. Erwägungen

Das Forum Gesundheitswirtschaft Basel ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Forum Gesundheitswirtschaft 2018. Seit sechs Jahren thematisiert das Forum im Rahmen einer zweitägigen Kongressveranstaltung die Nutzen stiftenden Funktionen des Gesundheitswesens. Am 21. und 22. Juni 2018 findet bereits das siebte Forum statt. Kernthema dieses Jahr ist «Wert und Werte im Gesundheitswesen». Die Kosten für diesen Anlass sind mit Fr. 293'218.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Forum Gesundheitswirtschaft Basel ist an die Veranstaltung Forum Gesundheitswirtschaft 2018 letztmals ein Beitrag von Fr. 10'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein und auf Antrag des Gesundheitsamtes zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82520) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/005830
Gesundheitsamt, Dr. Lukas Fenner, Kantonsarzt
Forum Gesundheitswirtschaft Basel, Dr. Lukas Engelberger, Gesundheitsdepartement Basel-
Stadt, St. Alban-Vorstadt 25, 4001 Basel